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Una strage che dura 40 anni Aboliamo subito la

legge 194
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"Ricorrono i 40 anni dall'entrata in vigore della legge 194, promulgata nel 1978 per

introdurre l'aborto legale in Italia. Questa legge è stata un'autentica strage di innocenti:

più di sei milioni di aborti.

La legge 194 è una legge che deve essere abolita subito. I tempi oggi sono maturi: l'Italia
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diventa sempre più povera perchè siamo il Paese al mondo con la natalità più bassa.

Inoltre, la vera liberazione della donna è la liberazione dalla schiavitù dell'aborto". La

video intervista al ginecolo milanese Leandro Aletti, che ha combattuto in prima persona

la battaglia contro l’aborto negli anni più caldi successivi all’approvazione della legge,

subendo vari processi a causa del suo impegno in difesa della vita. Si tratta del primo

video della campagna "Aboliamo la 194" a cura de La Nuova Bussola Quotidiana.
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